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赛场·速递

“四海心”网球俱乐部队，是此次比赛

一支普通的参赛队伍。队员都是学校的

学生，或是社会上的工作人员。对于此次

比赛的结果，“四海心”网球俱乐部并不十

分看重，俱乐部队员黄拥政表示：“安徽网

球业余水平还是很高的，目前我们俱乐部

还达不到很高的水准，此次来主要是和全

省的业余高手多多交流，只要打出自己的

水平，赛出自己的风格就行。”

对于网球运动的评价，黄拥政说：“健

康、时尚、释放压力，这是一项非常好的运

动，现在也早已脱离了贵族化、少数化的

轨道，越来越普及，越来越受欢迎。”他还

指出：“对网球有兴趣的朋友们，如果不是

想着打职业，开始的时候并不一定需要专

业教练的指导，让自己懂球的朋友带带就

行。等有一定基础了，再找高水平指导点

拨一下，水平上就会有很大提高。”
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经过两天的激烈角逐，由安徽省网

球协会主办、安徽国元控股（集团）有限

责任公司承办、市场星报协办的 2011 年

“国元杯”安徽省第九届网球团体赛，昨

日收兵。最终蚌埠网协一队夺得冠军。
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赛场：蚌埠网协一队夺冠

国庆长假的后两天风和日丽，正

是网球比赛的好天气。与一般项目的

全省比赛基本是以地市组队参赛不

同，该项比赛只要是来自安徽省内的

省直机关、企事业单位、行业网球协会

都可以组队报名参赛。

值得一提的是，今年比赛的奖品价

值更加丰厚，冠军除了获得流动奖杯

外，还获得了5000元奖金，这在国内业

余网坛还不多见。本次比赛以2009年

全省团体赛成绩确定种子队，其他各队

抽签进入各组，采用先分组循环，后进

行淘汰赛决出名次。结果在决赛中，蚌

埠网协一队击败国元集团队后夺得冠

军，国元集团队获得亚军，徽商银行队

获得第三名，由本报老读者江良国任领

队的电力成诚网球队名列第四。芜湖

市队和省联通一队并列第五，省体育局

队和省人大代表队并列第七。

网协：打造成传统品牌赛事

“规模最大，人数最多，水平最

高。”这是全部比赛结束后，省网球协

会开发部部长卢晨的评价。本次比赛

有来自全省23支代表队的160多名选

手参加，这是该项比赛举行的九届比

赛中，参赛规模最大和参赛人数最多

的一次，虽然去年因故停了一年比赛，

但是今年举办的消息一公布，各队都

踊跃报名参赛。参赛队中既有省高

院、省体育局等省直机关代表队，又有

蚌埠、安庆等地市代表队，还有国元集

团、省联通等企业代表队，以及“四海

心”、安安、彪队等俱乐部代表队。可

以说参赛者来自各行各业，云集了全

省的业余网球高手。

本次比赛的三家举办单位中，国元

已经连续六年对该项比赛进行支持，

市场星报则是首次介入。卢晨表示，

从今年的比赛看，三家合作的模式非

常成功。因为企业的支持，对比赛的

持久发展起到关键作用；因为媒体的介

入，对比赛的推广起到了积极作用，卢

晨介绍，今年的比赛，他们都没有发通

知，很多参赛队伍和选手都是看到《市

场星报》刊发的消息报名参赛的。

谈及安徽网球的发展前景，安徽省体育

局副局长、省网球协会主席高维岭信心十

足：“通过15年的发展，安徽网球水平得到

了很大提升。从前我们只有一块土场地，而

现在据不完全统计，全省已拥有500多块场

地。并且，现在这项运动在群众中越来越普

及，越来越受欢迎，在青少年中也开展得非

常好。网球已被列入全民健身项目之一，我

们坚信，安徽网球的未来将会一片光明。”

当记者问及安徽有没有可能培养出自

己的世界冠军时，高维岭笑着说：“我现在还

给不了你肯定的答案，但是我们觉得有这个

希望，我们也会尽全力打造出自己的高水平

运动员。”

对于下一步的发展计划，高维岭分析

道：“省领导、各地市领导，对网球运动都非

常重视，这是发展网球运动的最好契机。现

在除了省网球协会以外，各地市也都有自己

的网球协会，甚至连基层社区都有自己的网

球组织。下一步，我们就是要让网球运动走

进校园，进一步夯实我省网球基础及储备能

量，推动我省网球水平再上一个层次。”

蚌埠市网协一队获得了本次比赛的冠

军，该市网球协会秘书长韩激流非常高兴：

“我们此次能获得冠军，得益于全体会员的

努力和拼搏，感谢我们的会员。”

当记者问及如何看待安徽网球的发展

时，韩激流略加思索后分析：“首先，各地领

导的关注和支持非常重要；其次，我省青少

年网球专业队的崛起，推动了该项目的普

及。专业、业余相辅相成，让安徽网球获得

了很大提高。如今，我省专业、业余网球水

平在全国均属于中上等，专业网球尤以女子

最为突出，业余网球则以男子为主。”

韩激流还自豪地告诉记者：“已入选国

家青年队的朱琳，频频在世界级比赛中取得

好成绩，她可是我们蚌埠人。据我了解，她

马上要去美国继续改进技术和力量，或许不

久就会转入职业网坛。希望她能像李娜一

样，成为世界级的高水平选手。”

安徽省印刷行业协会夕阳红网球队，

是23支参赛队伍中唯一的一支老年队，

参赛队员平均年龄达到65岁。该协会秘

书长沈玉龙告诉记者：“虽然我们在体力

和水平上，跟其他球队的年轻选手们有着

一定的差距，但是我们就是要勇于挑战强

敌，挑战自我。”据沈玉龙介绍：“会员们都

非常热爱网球运动，除了自己积极锻炼、

不断提高外，几乎所有会员都会把儿女带

上网球场，带动下一代，甚至下一代的下

一代，投身到安徽网球的发展中来。”

作为该队主力的安徽省新闻出版局

原副局长莫欣，在网球场上身姿矫健，挥

汗如雨。他告诉记者：“打网球是非常好

的健身运动，趣味性很强，老少皆宜，可根

据自己情况选择激烈程度。我们协会以

健身、交友为宗旨和目的，类似于这样的

比赛，我们一年会参加七八次，每逢周一、

周三、周五，老伙伴们一起练球打球，非常

开心。”

高层·声音 安徽网球会有更大突破

冠军·感言 吸纳更多有潜力的会员 球队·风采 多多学习打出自己水平

球员·英姿 爷爷奶奶带领全家打网球


